



**Von:** proLAA [mailto:buero@prolaa.at]  
**Gesendet:** Sonntag, 20. Juni 2010 20:24  
**An:** 'proLAA'  
**Betreff:** Gemeinderatssitzung

Sehr geehrte proLAA-NewsletterabonentInnen!  
Liebe proLAA-FreundInnen!

Anbei senden wir Ihnen /dir die Einladung zur öffentlichen Gemeinderatssitzung am **25. Juni 2010**, zu der wir Sie / dich herzlichst einladen. In den letzten Jahren hielt sich das BesucherInnen-Interesse in Grenzen, eigentlich schade, denn es sollte uns alle interessieren, wie die Laaer PolitikerInnen agieren und was für die nächste Zeit geplant ist:

Ein interessanter Tagesordnungspunkt sind z. B. die neuerlichen **Kreditaufnahmen in der Höhe von € 1.750 000,00**. ProLAA warnte schon im Wahlkampf vor finanziellen Mehrbelastungen für die BürgerInnen der Stadtgemeinde, die von Bgm. Fass vor der Wahl in Abrede gestellt wurden. Zur Erinnerung senden wir unsere damalige Stellungnahme zu den Finanzen in der Anlage mit. So wurden für 2010 bereits 1 Mio am 9.12.09 (zusätzlich zu den Darlehensaufnahmen für das Jahr 2009) aufgenommen wurde **und jetzt weitere 1,75 Mio ohne konkretes Projekt, sohin ausschließlich zur Finanzierung laufender Ausgaben und Bezahlung von Kreditraten!** Summe 2,75 Mio für 6 Monate – das sind rund 500.000 Euro pro Monat (= rd 6,5 Mio Schillinge Kredit pro Monat ) – um den Betrieb der Gemeinde aufrecht zu erhalten. Julius Markl, unser Finanzexperte, sprach bereits im Wahlkampf an, dass die Bevölkerung nur durch eine verantwortungsvolle Finanzpolitik vor einer Gebührenerhöhung bewahrt werden könne. Bgm. Fass dagegen stellte Julius Markl als „Bausparvertragsverkäufer“ hin - und setzt nun das Thema **Gebührenerhöhung** auf die Tagesordnung der Gemeinderatssitzung. Was sich bereits seit langer Zeit abzeichnet, ist eine **hausgemachte Finanzkrise**, was der Laaer Bgm. Fass sicher in Abrede stellen wird. Die demnächst auf uns zukommende Wirtschaftskrise ist jedenfalls nicht schuld an der Misere, sie wird diese in den nächsten Monaten allerdings noch verstärken!  
Die BürgerInnen von Laa dürfen gespannt sein, wie die Stadtspitze mit dieser keineswegs überraschenden Situation umgehen wird...

Desweiteren freuen wir uns die aktuelle Zugriffsstatistik auf [www.prolaa.at](http://www.prolaa.at) zu präsentieren. Offensichtlich interessieren sich **täglich bis zu 130 BürgerInnen** für die Arbeit von proLAA.

Herzliche Grüße

Ihr proLAA-Team Stenitzer

---

**proLAA**  
**Team Stenitzer**  
Rathausgasse 4  
2136 Laa/Thaya

Email: [buero@proLAA.at](mailto:buero@proLAA.at)  
Web: [www.proLAA.at](http://www.proLAA.at)

Wir sind für einen Klimawechsel in der Laaer Politik!